

Una noche de pesadilla para adultos en 'Sendaviva Horror Nights'

El 'scream park', que alberga nueve pasajes con diferentes niveles de terror y dos shows siniestros, se celebra las noches de viernes y sábados hasta el 11 de noviembre, entre las 22:00 y las 02:00h.

Cada persona tiene su propia tolerancia al miedo y en 'Sendaviva Horror Nights' todas ellas se ponen a prueba. Durante cuatro siniestras horas el público adulto apasionado del miedo (solo recomendada para mayores de 16 años) vivirá momentos de tensión y agonía en las once experiencias de terror extremos del 'scream park' de Sendaviva, en Arguedas (Navarra).

Quien participe se enfrentará a sus peores miedos y muchos sustos a lo largo de nueve pasajes (cinco totalmente nuevos) y dos shows en los que deberá enfrentarse a seres del más allá. A las 22 horas comenzará su pesadilla y, si todo va bien, a las 2 de la madrugada respirarán de alivio, tras haber llevado al límite su cuerpo y mente.

Distintos pasajes, con distintos niveles de terror, que pondrán a prueba el nivel de tolerancia al miedo de quien se atreva a adentrarse en el mundo de los muertos, graduando su valor, para ser participe en su versión más extrema o si se decanta por observar desde la distancia... el estilo del famoso evento mexicano.

Un viaje al mundo de las tinieblas

El 'Show de Bienvenida' será el comienzo del fin para quienes den el paso hacia la oscuridad. Una bienvenida que no será nada placentera y que abrirá el camino de lo tenebroso. La primera parada será en 'Hostel', una experiencia inmersiva llena de dolor que llevará al límite del sufrimiento a quienes quieran alejarse.



Sendaviva ha preparado diferentes escenarios



El miedo (y la diversión) toman Sendaviva.

¿Hasta dónde es capaz de aguantar el ser humano?

El siguiente destino será 'La Mansión', en la cual habitó un asesino en serie... Y donde las almas atormentadas de los cuerpos asesinados se manifiestan por sus pasillos intentando captar nuevos cuerpos que se queden para siempre. ¿Lograrán salir de ella quienes atraviesen su portón?

En el 'Scare zone' de 'Los Cazadores de Sombras' unos seres de ultratumba asedian y sorprenden a inocentes en los caminos, apareciendo de cualquier recodo y atestar un mortífero ataque. ¿Habrá escapatoria?

La noche nunca ha sido buena compañía para pasear con los amigos y en la 'Excursión fatal' atravesar una senda por la que hace tiempo que no pasa nadie puede convertirse en una pesadilla, ya que de quienes se atrevieron no regresó la totalidad.

La noche se hace más siniestra y en 'Angustia', en un establo abandonado donde los sueños del inconsciente suenan con profundos gritos abismales, aparecen ecos de sombras angustiosas que empujan hacia un abismo de claustrofobia. Seguro que el sofo y la agitación harán acto de presencia.

Cuando vuelva el aliento, será para poco tiempo. Atravesar 'El Laberinto' será toda una odisea, ya que los no muertos mandan en él y lo han sembrado para que quienes entren dentro jamás encuentren la salida.

'El Shamán' pondrá a prueba la fuerza psicológica y tratará de controlar la mente de quienes se crucen con él a través de hechizos y conjuros que les harán 'perder la cabeza' en esta experiencia inmersiva.

Si mantienen la mente lúcida y les queda valor, el siguiente reto lo deberán afrontar en 'El Circo', cuya carpa abandonada en mitad de un parque de atracciones en la que por las noches retumban música y voces aterradoras. Parece ser que hay un siniestro casting para convertirse en el protagonista de una aterradora función.

La realidad virtual transportará a quien quiera conocer al 'Caballero de la Muerte' a un oscuro valle, donde en la edad media un grupo de templarios se encontraron con el ataque de unos zombies. Y sólo uno de ellos sobrevivió... ¿Se repetirá la historia?

Quien sobreviva a cuatro horas de terror extremo, despedirá una noche que nunca olvidará y revivirá en sus peores pesadillas en el 'Show final'.

Para acudir al evento nocturno hay autobuses organizados que llevarán a quien participe hasta Sendaviva desde Pamplona, Tudela, Tafalla, Olite, Cintruénigo, Corella y Alfaro y les devolverán a sus casas, si han podido escapar de todos los pasajes.

Fechas, importantes descuentos y autobuses

El terror se apoderará de 'Sendaviva Horror Nights' las noches de viernes y sábados de octubre (días 6, 7, 11, 12, 13, 14, 20, 21, 27, 28 y 31) y noviembre (días 3, 4, 10 y 11), con una duración diaria de 4 horas (de 22 a 2 horas).

El precio de la entrada general para poder sobrevivir a las once experiencias es de 31€ por persona y se obtendrán importantes descuentos si se realiza la compra antelación en la web de Sendaviva Horror Nights. Si se adquiere con más de 30 días de antelación al día de la visita

lograrán un descuento directo de 8€; con una antelación de entre 29 y 8 días, el descuento será de 6€; y entre siete y un día antes de la visita tendrá un descuento final de 3€ por entrada.

Para acudir al evento nocturno hay autobuses organizados que llevarán a quien participe hasta Sendaviva desde Pamplona, Tudela, Tafalla, Olite, Cintruénigo, Corella y Alfaro y les devolverán a sus casas, si han podido escapar de todos los pasajes. Además, quien asista también puede recuperarse de esta experiencia aterradora en Villa Sendaviva, alojamiento dentro del propio parque. ●



Atravesar 'El Laberinto' será toda una odisea, ya que los no muertos mandan en él.

Más información:

